

1. 「仲間づくり集会」が行われました！

10月31日(火)、今回は4年ぶりに体育館で児童全員がそろっての「仲間づくり集会」が行われました。1学期に続き、本年度2回目の実施です。前は5月、新しいクラスが始まったばかり、という時期でした。今回は半年が経過し、体育大会等大きな行事を経験した上での実施です。この時期は、友だちとの絆(きずな)は深まっているのですが、関係が濃くなっている分だけ、気をつけないと友だちとのトラブルやクラスでの問題などが起こりやすい時期でもあります。

今回は、**児童会代表のK・Hさんによる発表から始まりました。**Kさんの発表内容は、「仲間づくり集会」についてです。以下の内容で全校生に呼びかけてくれました。

今回の仲間づくり集会は今年で2回目となります。新しい学年になって半年以上たち、新しい友だちもできたことと思います。でもよく考えてみてください。悪質な仲間はずれや、殴る蹴るといったような、見てすぐにわかる「いじめ」というものはなくても、「なんとなく悪口を言ってしまう」とか「あの子は苦手だから避けてしまう」などといったようなことは、ないでしょうか。でも、その言動で、誰かが知らないうちに傷ついているかもしれません。私は、そういうことを根本的になくすために「仲間づくり集会」があると考えています。なので、学年代表の人の作文を聞いて自分の考えを発表するときも、先生に言われたからというような理由ではなく、こうだからいじめにつながるようなことをしてはいけないという、強い自分の気持ちを持って意見を発表してくれたらうれしいと思います。充実した集会になるように全校生で取り組みましょう。

学 年	児 童 名	題 名
1 年	F・T さん	ともだちがいてよかった
2 年	Y・H さん	ゆう気を出して言いたいこと
3 年	T・R さん	仲間を大切にすることは
4 年	N・M さん	みんなにとっていごちのよいクラスとは
5 年	W・A さん	私行事を通して、仲間に対して思うこと
6 年	K・I さん	自分の中にもある差別の芽

2. 表 彰



○第72回市民スポーツ祭(相撲)
〈小学5年生 男子の部〉 優勝 K・K さん

